



AUTORIDADES Y VECINOS EN LA CEREMONIA DE PRIMERA PIEDRA.

Inician las obras de construcción del nuevo Cesfam O'Higgins en Las Heras

Con la colocación de la primera piedra ayer se dio el vamos al proceso de construcción del Cesfam O'Higgins de Concepción.

“Es una aspiración que se concreta, con una inversión de \$10 mil millones para un edificio de 3.000 m², tres pisos, para atender sobre 25.000 habitantes del gran Concepción”, señaló el director

del Servicio de Salud Concepción (SSC), Víctor Valenzuela

“La idea es visitar la obra, realizar reuniones con el SSC, la comunidad y la empresa para ir conociendo los avances y participar en cada logro”, agregó Marcelo Müller, director del cesfam.

“Se pueden hacer las cosas bien si están las vo-

luntades. La idea es que no nos pase lo mismo que ocurrió con los hospitales de Coronel, Lota, Santa Bárbara y Nacimiento, sino que seamos un ejemplo en materia de gestión, para que esto salga rápido y tengamos el nuevo cesfam en 2026”, agregó el alcalde de Concepción, Héctor Muñoz.

“Estamos felices todos

los vecinos porque esto es un sueño y nos pone contentos que se avance en los plazos, que es lo que más nos preocupaba. Si seguimos así vamos a sacar mucho antes nuestro Cesfam”, indicó María Elena Vivanco, presidenta del Consejo de Desarrollo del Cesfam O'Higgins.

Se emplazará en Las Heras con Salas. 🇨🇱